
令和３年５月１０日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

令和３年５月度役員会議事録    

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：令和３年５月８日（土） 開催時間：１９：００～１９：４０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１３名  会長・副会長・班長 

 

新役員を迎えての役員会の為自己紹介をした。 

 議題  

１・前期集金の件：締切り ５月２３日（日曜日） 

  1-1：１班「会計担当」の小島氏に届けてください。 

  1-2：回覧に会費を記入の要望がでましたので、後期集金から記載します。 

・赤十字募金の時期が来ましたが募金方法の審議 

2-1：前年度、コロナ禍のため「歳末助け合い」「赤い羽根募金」２つの募金を町内会会 

  計より出金したが、「赤十字募金」までは予算的に厳しいので従来通りの戸別募金に 

  てお願いをします。 

2-2：赤十字より記念品を配付されましたので役員に贈呈しました。 

３・その他  

 3-1：新役員に就任して疑問点、提案等ありましたら意見を述べて下さい。 

   ・３班回覧版が劣化したので新規品３枚分の交換依頼がありました。 

   ・土手沿いのベンチ下に燃えカスが放置されていた。 

 3-2：総会での意見がありました。 

ａ・氏名を自署名なら印は廃止すべきだと思います。 

 ：署名だけでは心もとない従来通り押印をすることに決定。 

ｂ・母娘共に町内会の活動（お掃除等）に加わりたいと思います。   

 ：コロナ禍で活動も思わしくないが、今後夏休みに掛けて３蜜にならない行事を検討し 

  たいと思います 

 3-3：防災訓練を「６月１９日 土曜日」に開催します。詳細は後ほど。 

   防災用具の購入します。予算の問題もありますので詳細は続けて協議。現在検討して 

   いるのは「トイレ、着替え用テント」「雨水利用タンク」等。 

 3-4：折り畳み椅子の交換。現在、アルミ製とスチール製があるがスチール製は使用頻度が 

   少ないので、アルミ製に交換をしていく。但し、単価が 1基 9千円以上するので２～ 

   3年かけて交換の予定。 

 3-5：従来の壁掛け時計が経年劣化で壊れましたので交換しました。 

以上 


